Andalucía24Horas Página 1 de 1

16 FEBRERO

Almería acoge la ponencia "Urbanismo y Derechos de los ciudadanos"



La empresa almeriense ICC Ingeniería y Centro de Cálculo ha organizado una ponencia que abordará la conjunción entre el Urbanismo y los Derechos de los Ciudadanos. La conferencia será impartida por el experto Luciano Parejo Alfonso, catedrático de Derecho Administrativo de la



Universidad Carlos III de Madrid y Rector de la Universidad Menéndez Pelayo, y tendrá lugar a las 13.00 horas del próximo día 16, en el salón de actos del Ilustre Colegio de Abogados de Almería

La ponencia se enmarca dentro del I Curso de Gestión y Planeamiento Urbanístico en Andalucía, puesto en marcha por Jesús Cuadrado, gerente de Bureau Veritas, el profesor de Urbanismo y arquitecto Gerardo Roger Fernández y la empresa Ares Consultores. Con un programa teórico-práctico de 160 horas de duración, y dirigido a profesionales de los sectores inmobiliarios y de la construcción, así como a estudiantes que hayan cursado estudios de disciplinas técnicas y de Derecho, el curso es el primero de este tipo que se organiza en Almería.

Además de la de Luciano Parejo, el curso incluye las ponencias magistrales de Francisco López Menudo (Universidad de Sevilla) e Iñigo del Guayo (Universidad de Almería), así como de Marcos Vaquer Caballería, director general de Suelo y Urbanismo del Ministerio de la Vivienda, y Mercedes Izquierdo, directora general de Urbanismo de la Junta de Andalucía.

El I Curso de Gestión y Planeamiento Urbanístico en Andalucía cuenta con el patrocinio de empresas como Jarquil, ICC Ingeniería y Centro de Cálculo, Bureau Veritas, Keymare y Cajamar, y la colaboración de instituciones como la Universidad de Almería, la Diputación Provincial, el Colegio de Arquitectos y el Colegio de Caminos, Canales y Puertos. La secretaría técnica corre a cargo de la empresa Ares Consultores.

09/02/2005